

## Rechaza Monreal cometer alguna falta por vacacionar

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- El diputado **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, defendió su reciente viaje a Europa, luego de que se difundieran imágenes en las que aparece comiendo en un hotel de lujo en Madrid, España. El legislador aseguró que no incurrió en ningún acto ilegal, ni moral por viajar con su esposa.



[https://drive.google.com/file/d/1\\_OMvEOMP\\_ct6nhuYMgn93z6ERAHlqPOt/view](https://drive.google.com/file/d/1_OMvEOMP_ct6nhuYMgn93z6ERAHlqPOt/view)